
motivó a publicar esa obra?

Fue una muy linda experiencia des-
de lo académico y, fundamentalmente, 
desde lo personal. Escribiendo el libro, 
me encontré con mis propios miedos, 
de no ser capaz de publicarlo o no 
lograr que esté a la altura. Sin 
embargo, gracias al apoyo de 
las personas que me acompa-
ñaron, pude superar esos mie-
dos, para lo que la motivación 
también fue fundamental. Creo 
que la delincuencia organizada 
es uno de los mayores flagelos 
de la sociedad moderna y, fun-
damentalmente, de los secto-
res más vulnerables; el hecho 
de intentar aportar algo para 
revertir esa realidad, a partir 
de la correcta implementación 
de técnicas especiales de inves-
tigación, fue una gran motiva-
ción.

¿Qué significó para 
vos presentarla en 
la Asociación y 
a quiénes quisie-
ras agradecer?

Desde que empe-
cé a estudiar, publicar 
un libro era un sueño para mí. 
Y, en caso de cumplirlo, el hecho de 
presentarlo en la Asociación de Magistra-
dos y Funcionarios de la Justicia Nacional, 
era algo que ni siquiera podía imaginar, 
ya que superaba totalmente mis expecta-
tivas.

El sueño de escribir el 
libro fue posible gracias a 
mi familia, a mis amigos, y 
a todas las personas que 
me acompañaron en el ca-
mino: colegas que hoy nos 
une la amistad, profesores 
que despertaron esta pa-
sión, referentes de la justi-
cia, alumnos que a su vez 
son mis grandes maestros, 
y todas las personas que 

siempre me abrieron puertas y me im-
pulsaron en la carrera.

Y el sueño de presentarlo en seme-
jante escenario se hizo realidad gracias a 
quienes protagonizaron el evento como 

José Michilini, Caro-
lina Robiglio, Diego 
Luciani y, especial-
mente, a Andrés 
Basso que, además 
de presentar el li-
bro, me abrió las 
puertas de la Aso-
ciación e hizo todo 
esto posible.

Tampoco hu-
biese sido posible 
sin todos los que 
estuvieron el día 
del evento y quie-
nes sin poder con-
currir me acom-
pañaron con los 
mejores deseos; 
estuvieron presen-
tes, entre muchos 
otros, Ignacio Re-
baudi Basavilbaso 

-Director de la Escue-
la de Capacitación Ju-

dicial de la AMFJN- y Ni-
colás Segura -Presidente 

de la Comisión Relaciones 
Institucionales de la AMF-

JN- que siempre impulsaron el 
evento.

A todos, muchísimas gracias por 
regalarme un día que siempre voy a 
recordar. D
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ENTREVISTA
  Lucas Bello, 

Secretario de Cámara del 
Fuero Penal Económico

- ¿Cuál es la finalidad del proyecto?
Queremos que nos cuentes un 

poco sobre tus inicios, ¿Cómo fue tu 
recorrido dentro de la justicia?

Hace poco más de diez años, ingresé 
en el último cargo, como escribiente au-
xiliar, en un Juzgado Nacional del Fuero 
Penal Económico, radicado en la Ciudad 
de Buenos Aires; desde ese momento, 
comencé a trabajar con el Juez Diego 

García Berro, que es un gran maestro 
para mí, y pasé por todos los cargos, 
hasta ser designado como Secretario de 
Cámara en el Tribunal Oral en lo Penal 
Económico Nro.1 hace aproximadamen-
te cinco años.

Publicaste tu primer libro “Inves-
tigación de empresas criminales”, 
¿Cómo fue esa experiencia y qué te 

PRESENTACIÓN 
DEL LIBRO: 

“Investigación 
de empresas 

criminales. 
Aplicación práctica 

de técnicas 
especiales 

contra el crimen 
organizado”
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